

Numéro de bâtiment / maison

La numérotation des habitations/bâtiments peut varier d'un endroit à l'autre, même dans les villes. Évidemment, il y a aussi de nombreuses différences entre les pays (par exemple des numéros impairs d'un côté, les numéros pairs de l'autre, ou tout simplement une numérotation séquentielle à partir d'un côté et se terminant de l'autre côté).

Certaines maisons ne peuvent pas être numérotées du tout, p.ex. au Royaume-Uni et en Irlande, où certaines maisons sont identifiées par un nom plutôt qu'un numéro.